



Public Interest Registry nombra SOSOrinoco finalista de los .ORG Impact Awards

Uno de los 35 finalistas seleccionados entre más de 1.700 candidaturas de todo el mundo, SOSOrinoco puede optar a donaciones de entre \$10,000 y \$50,000

El 13 de agosto de 2024, Public Interest Registry (PIR), la organización detrás del dominio .ORG, anunció con orgullo que SOSOrinoco ha sido seleccionada como finalista para los 2024 [.ORG Impact Awards \(Premios de Impacto\)](#). Este prestigioso programa mundial de premios honra a personas y organizaciones excepcionales impulsadas por su misión y su importante contribución a la sociedad.

Elegida entre más de 1.700 candidaturas de casi 90 países, SOSOrinoco ha destacado por su labor documentando y dando visibilidad a toda la problemática de la Amazonía, Orinoquía y la Guayana venezolana, creando conciencia sobre la tragedia que está ocurriendo y perfilando medidas urgentes que se deben tomar para detener el desastre humano y ecológico que se está desencadenando.

En palabras de Cristina Burelli, fundadora de SOSOrinoco: El reconocimiento de PIR nos llena de orgullo pues nos ayuda a dar mayor visibilidad internacional a la tragedia ecológica que está ocurriendo prácticamente imperceptiblemente bajo la tiranía del criminal Nicolás Maduro. El dedicado y valiente equipo de SOSOrinoco continúa documentando y denunciando el ecocidio y los abusos a los derechos indígenas que impulsa el régimen de Maduro, mientras los jerarcas se enriquecen unos, y se hacen la vista gorda otros.

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana, sostén principal del régimen, es cómplice esencial pues el área en cuestión está bajo su absoluto control. La convivencia de militares con grupos armados organizados venezolanos como el Tren de Aragua y extranjeros como el ELN, FARC, cárteles mexicanos, etc, es uno de los problemas más graves que enfrentamos hoy y que complican todo escenario de transición y remediación.

Todos los ganadores se darán a conocer en una ceremonia de entrega de premios presencial que tendrá lugar el 8 de octubre en Washington, D.C. Finalistas de todo el mundo se reunirán para el evento, y cada uno de ellos recibirá una donación de 2.500 USD. Además, todos los finalistas, incluido SOSOrinoco, competirán por donaciones mayores, de entre 10.000 y 50.000 USD.

Los 35 finalistas representan las cinco mejores candidaturas en cada una de las siete categorías de los premios:

- Creación de comunidades
- Educación de calidad para todos
- Gestión medioambiental
- Diversidad, equidad e inclusión
- Salud y sanación
- Hambre y pobreza
- Rising Stars (líderes menores de 25 años que marcan la diferencia en sus comunidades).

SOSOrinoco es finalista en la categoría de Gestión Medioambiental. Los ganadores de todas las categorías, incluido el prestigioso Premio .ORG del Año, se anunciarán durante la celebración de los Premios .ORG Impact el 8 de octubre. El ganador del premio .ORG del Año recibirá una donación de 50.000 USD, mientras que los ganadores de las demás categorías recibirán 10.000 USD cada uno. Más allá del premio económico, el reconocimiento de los .ORG Impact Awards ayudará a elevar el perfil de las organizaciones ganadoras, impulsando las donaciones, la financiación, la adquisición de talento, el desarrollo de asociaciones y el alcance de la audiencia.

Para consultar las normas completas y obtener más información, visite www.orgimpactawards.org.

Sobre Public Interest Registry

Public Interest Registry (PIR) es una organización sin ánimo de lucro que gestiona el dominio de primer nivel .ORG, uno de los mayores dominios genéricos de primer nivel del mundo, con más de 11 millones de nombres de dominio registrados en todo el mundo.ORG está abierto a todo el mundo y ofrece una plataforma global para que organizaciones, asociaciones, clubes, empresas y particulares den vida a sus ideas. PIR lleva dos décadas defendiendo una Internet libre y abierta, con la clara misión de ser un registro de nombres de dominio ejemplar, proporcionar una identidad digital de confianza y ayudar a educar a quienes se dedican a mejorar nuestro mundo. PIR fue fundado por la Internet Society (internetsociety.org) en 2002 y tiene su sede en Reston, Virginia (EE.UU.). Visite www.pir.org para obtener más información.